

## Liste des ingrédients / Ingredient List :

- AQUA 50-65%
- OLEA EUROPAEA (OLIVE) FRUIT OIL 30-40%
- COCOS NUCIFERA (COCONUT) OIL 10-20%
- POTASSIUM HYDROXIDE 3-10%
- ALGIN 0.3-1%

### Non-Responsabilité / Disclaimer

Les informations contenues dans cette fiche d'ingrédients s'appliquent exclusivement aux ingrédients présents dans la base neutre. Toute modification ou ajout d'ingrédients nécessite une nouvelle fiche pour le produit fini, dont la création est sous votre entière responsabilité. Bien que ces données soient actuelles et fournies à titre informatif, elles sont présentées sans garantie de précision ni de complétude. Pure Arôme Laboratoire décline toute responsabilité quant à l'utilisation, la manipulation, le stockage ou l'élimination du produit, et il incombe à l'utilisateur de garantir des conditions d'utilisation sécuritaires et d'assumer toute responsabilité en cas de pertes, dommages ou frais découlant d'une utilisation inappropriée du produit.

The information in this ingredient sheet applies exclusively to the ingredients present in the neutral base. Any modification or addition of ingredients requires a new sheet for the finished product, for which you are fully responsible. Although this data is current and provided for informational purposes, it is presented without any guarantee of accuracy or completeness. Pure Arôme Laboratoire declines all responsibility for the use, handling, storage, or disposal of the product. It is the user's responsibility to ensure safe usage conditions and to assume all liability for any loss, damage, or expenses resulting from improper use of the product.

- Avant toute commercialisation, veuillez respecter toutes les réglementations en vigueur et soumettre le formulaire de déclaration des cosmétiques exigé par Santé Canada. La conformité réglementaire est sous votre responsabilité.
- Before any commercialization, please comply with all current regulations and submit the cosmetic declaration form required by Health Canada. Regulatory compliance is your responsibility.

**Ce produit est destiné à une utilisation externe. / This product is intended for external use only.**